

**ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG  
DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 18. JUNI 2020**



**ABBAU DER RESTWARTEZEIT-ANZEIGE**

Im Zuge des Ampelumbaus wurde vor einigen Tagen bei der Fußgänger\*innenampel beim Aufzug der U-Bahn-Station Taubstummengasse die Restwartezeitanzeige entfernt. Für die Fußgänger\*innen ist es wichtig, bei einer einspurigen /auf der anderen Seite 2-spurigen und sehr gut einsichtigen Ampel zu sehen wie lange sie noch auf das Fußgänger\*innengrün warten

- Warum wurde dieser wichtige Teil zur Information über die Restwartezeit bei der Ampel entfernt?**



BR Manfred Itzinger